

Beratendes Ausschussmitglied Roskop berichtet, dass von den sechs Mitgliedern des Jugendrates zur Zeit nur noch vier aktiv sind, da zwei der Mitglieder sich nun in der Ausbildung befinden bzw. einer Erwerbstätigkeit nachgehen.

Eine Sitzung des Jugendrates ist in den Osterferien vorgesehen.

Er zeigt sich enttäuscht darüber, dass ihre Konzepte für ein geplantes Projekt einer offenen Podiumsdiskussion für wahlberechtigte Schüler und Schülerinnen u. a. zum Thema der bevorstehenden Landtagswahl von den drei weiterführenden Schulen abgelehnt bzw. noch nicht zur Kenntnis genommen wurden.

Beratendes Ausschussmitglied Auel als Vertreter der Schulen erklärt, hiervon keine Kenntnis zu haben und sichert zu, der Angelegenheit nachzugehen.

Die Verwaltung sagt ihre Unterstützung zu. Es wird vereinbart, dem Ausschuss bei der nächsten Sitzung entsprechend zu berichten.

Der **Ausschussvorsitzende Zachow** dankt dem Jugendrat abschließend für das Engagement.